



Asistentes al acto de entrega de la Medalla de Oro de la ciudad al Colegio de Abogados de A Coruña

MEDALLA DE ORO DE A CORUÑA PARA LOS ABOGADOS

El Colegio de Abogados de A Coruña recibió días atrás la Medalla de Oro de la ciudad de manos del alcalde, **Carlos Negreira**, que reconoció “el largo idilio entre la ciudad y el sentido de la Justicia”. El regidor señaló que sus dos siglos y medio de historia merecen “cualquier distinción”. El acto contó con la asistencia del vicepresidente de la Xunta, **Alfonso Rueda**, y la delegada de la Xunta en A Coruña, **Belén do Campo**, además del subdelegado del Gobierno de A Coruña, **Jorge Atán**; el decano de la entidad, **Antonio Platas**, y el decano en funciones, **Augusto Pérez-Cepeda**, entre otros.